

# Bundestag stellt sich auf Schautafeln vor

## Wanderausstellung im Familia-Center – Schulklassen können an Führungen teilnehmen

**BRAKE.** „Der Bundestag stellt sich vor“: Mit einer Wanderausstellung im Familia-Center wird mit Schautafeln, Computerterminals und Filmvorführungen viel Information rund um die gewählte Volksvertretung geboten. Die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen hat die Ausstellung erstmals für die Wesermarsch organisiert.

Bei der offiziellen Eröffnung in der Passage des Centers sprachen neben Astrid Grotelüschen auch Landrat Thomas Brückmann, Centermanager Marco Struck und Matthias Seidel vom zuständigen Referat des Bundestages Begrüßungsworte. „Besonders für junge Menschen ist es wichtig, die Arbeitsweise des Parlamentes kennenzulernen und damit der Politikverdrossenheit entgegenzuwirken“, so Landrat Brückmann. Dabei hatte er aktuell die ausgesprochen niedrige Wahlbeteiligung bei der Nordenhamer Bür-

germeisterwahl im Auge. Er appellierte insbesondere an die Schulen in der Wesermarsch, das Angebot zu Information und Diskussion zu nutzen. Anmeldungen sind über das Bürgerbüro von Astrid Grotelüschen unter ☎ 0 44 06/9 72 99 66 oder per

E-Mail an [astrid.grotelueschen@bundestag.de](mailto:astrid.grotelueschen@bundestag.de) weiterhin möglich.

Astrid Grotelüschen zeigte sich erfreut, dass sie in ihrem großen Wahlkreis mit dem Familia-Center einen Ausstellungsort gefunden habe, der in der Wesermarsch

zentral liege und von vielen Menschen täglich besucht werde: „Ich hoffe bis Sonnabend auf viele Begegnungen.“ So lange ist die Ausstellung zu sehen. Die Abgeordnete sucht den persönlichen Kontakt: „Was treibt die Menschen an, wie kann ich weiterhelfen?“ Auf diese Weise erhalte sie viele Anregungen für die politische Arbeit in Berlin. Marco Struck unterstrich die Hoffnung auf viele Besucher.

### Gespräche und Quiz

Die Ausstellung umfasst 20 Schautafeln und zwei Computerterminals, Bistrotische laden zum zwanglosen Gespräch ein. Daneben wird Info-Material angeboten. Auch der Spaß soll nicht zu kurz kommen, Matthias Seidel verwies auf ein Quiz für teilnehmende Schulklassen. Die Eröffnung wurde durch die Schülerband der Musikschule Wesermarsch umrahmt. (pl)



**Hoffen auf viele Besucher (von links):** CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen, Matthias Seidel vom zuständigen Referat, Centermanager Marco Struck und Landrat Thomas Brückmann.

Foto Leske